

Kriens, 17. August 2016

Alfons Graf
Rainacherstrasse 17
6012 Obernau

EINWOHNERRAT KRIENS

Eingang: 17. August 2016

Nr. 254/2016

Gemeindekanzlei
Herr Thomas Lammer
Einwohnerratspräsident
6010 Kriens

Interpellation: Gestörte Grabesruhe

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Auf dem Friedhof Anderallmend in Kriens herrschen bei der Totenruhe unzumutbare Verhältnisse. So werden Gräber von Tieren aufgewühlt und die Bepflanzung beschädigt. Es ist nur eine Frage der Zeit, bis Gebeine von den Verstorbenen zum Vorschein kommen. Im Wald oberhalb vom Friedhof sind Dachsbauten und die Tiere verunstalten offensichtlich die Gräber von unseren lieben Verstorbenen. Auch wird die Friedhofanlage vom Friedhof Personal aus Spargründen nicht mehr zur Zufriedenheit der Hinterbliebenen gewartet.

Da stellen sich für mich folgende Fragen

1. Besorgte Angehörige fragen sich, wie es zu diesen Missständen kommen konnte und möchten wissen ob der Gemeinderat Kenntnis von dieser Situation hat?
2. Die Verunstaltung der Gräber sind eindeutig durch Dachse verübt worden. Hat der Gemeinderat die zuständige Jagdgesellschaft informiert? Wenn ja, wurde oder wird die Population der Dachse reduziert?

3. Beim Personal welches für den Unterhalt der Friedhofanlage zuständig ist, fand ein Personalabbau statt. Spart man dort nicht am falschen Ort?
4. Was bedeutet die Grabesruhe von unseren lieben Verstorbenen und die Gefühle der Angehörigen dem Gemeinderat?
5. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen damit die Grabesruhe wieder ordnungsgerecht gewährleistet ist?

Ich danke ihnen für die Beantwortung der gestellten Fragen.

Namens der SVP Fraktion



Alfons Graf